令和4年2月7日(月)



ほけんだより



練馬区立南町小学校 校長 星 美登里 養護教諭 桂川 紗和

東京都では新型コロナウイルス感染症に罹患する人が増え東京都内の2日の感染確認は、初めて2万人を超えました。感染の急速な拡大で家庭内感染や施設内感染、過去最多となる数値が相次いでいます。都の担当者は、「誰もが感染者や濃厚接触者になる可能性がある」と述べ、感染防止対策の徹底を呼びかけています。本校でも、感染症対策のために手洗いと換気を指導してまいります。



冬休み中の課題「けんこうチャレンジさわやかカード」をご提出頂きありがとうございました。

さわやかカードで生活リズムで毎日の生活の見直しとともに、「心のお天気」を表す「今日のハッピー」の項目を入れ自分の心と体の状態に向き合うようにしました。子供たちの感想や保護者の方々の感想を読んでいると、日常生活の様々な場面に感謝の気持ちをもち、おだやかな年末年始を過ごされている様子を拝見し、やさしい気持ちになりました。これからもご家族で「今日のハッピー」を聞くようにし、お子様と日々の生活の気持ちを共有してみるとよいと思います。お忙しい中、保護者の皆様方におかれましては、感想を寄せてくださりありがとうございました。



~保護者の皆様の感想です~

I 年生の保護者

心の有目がいまり、 での項目がいました。の項をといまり、 ではいまがいまり、 ではいるできるのから、 ではいるですがいないですがいた。 がいたいではいいでする。 がいたいではいいでする。 がいではいいでする。 がいではいいでする。 がいではいいます。 だったと思います。

4年生の保護者

元々小さな「プラス」に目を向け楽しむことができていたので、感謝の気持ちをもてるように取り組みました。対人にだけでなく、天気や物事にも「ありがとう」が言えるようになりました。

2年生の保護者

毎日よく食べ、よく遊び、 よく寝て元気いっぱい楽し く過ごしていました。チャ レンジカードも自ら進んで 取り組んでいました。

5年生の保護者

早寝早起きはできませんでしたが、のびのびとゆったり過ごせたようで、心のお天気が「晴れ」が続きよかったです。歯みがきはさぼる事が多かったのですが、この冬休みは頑張って続けていました。

3年生の保護者

休み中は、弟のにない。 もしないない。 もしないない。 もしないない。 は、はないないでは、 は、はないないでは、 はいいでは、 はいのではないがいでする。 はいでは、 はいでは

6年生の保護者

冬休み全体を通して比較 的規則正しい生活を送るこ とができました。体調を崩 すこともなく、いつも通り のペースで過ごしていたよ うに思います。